

Argumentaire arrêt des déchèteries mobiles

A compter du 1er janvier 2026, les déchèteries mobiles seront définitivement supprimées.

Une nouvelle déchèterie fixe ouvrira le 2 février 2026 sur le territoire alsacien, au niveau de la ZAC Porte de Masevaux, située sur la commune de Masevaux-Niederbruck.

Voici une liste des avantages de la nouvelle déchèterie fixe comparée à la déchèterie mobile :

	Déchèterie fixe	Déchèterie mobile
Nombre de flux de déchets	29 flux	8 flux
Aides financières des éco-organismes	✓	✗
Sécurité	Dépôts sécurisés	Manoeuvres difficiles pour les usagers et les gardiens
Ouverture	Ouverture toute l'année/toutes les semaines	Passages limités par secteur
Espace réemploi	Espacé dédié	Inexistant